

Gemeinderat von Zürich

02.02.00

Postulat

von Marcel Knörr (FDP)
und Andres Türler (FDP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie noch dieses Jahr eine Sommerterrasse (allenfalls als Provisorium) beim städtischen Restaurant Mülihalde in Höngg realisiert werden kann.

GR Nr. 2000 / 45

Begründung:

Das Restaurant Mülihalde wurde vor zwei Jahren umfassend renoviert. Ein neuer Wirt bringt seither wieder vermehrt Gäste aus dem Quartier in das Restaurant. Die erfreulichen Umsatzzahlen werden jedoch nur im Winterhalbjahr erwirtschaftet. Im Sommerhalbjahr fehlt eine Gartenwirtschaft. Vor dem Umbau wurden die Gäste im Freien auf der Südseite, früher auch auf der West- oder Nordseite bedient.

Trotz vielen Varianten für den Bau einer Terrasse und einem Augenschein im Herbst mit zwei Stadträten, konnte sich die Stadt bis heute zu keiner Lösung entscheiden. Die Gefahr besteht nun, dass auch in diesem Sommer keine Gartenwirtschaft zur Verfügung gestellt wird.

Nachdem die Stadt signalisiert hat, dass bei einem Scheitern des Restaurationsbetriebes die Mülihalde aufgegeben würde und damit der Höngger Bevölkerung Restaurant und Saal verlustig gingen, setzen wir uns für eine Lösung ein.

Antrag auf dringende Behandlung

Marcel Knörr

A J C